
アーチリコイルという初めて聞く単語で内容も分かりやすかっ
たです

臨床でも症状が戻ってしまう⽅を経験することがたくさんある
ので、ぜひ活⽤したいと思いました。



先⽇来院された患者さんの施術の最後にアーチリコイルに対し
てアプローチしたので、年明けに症状がどうなっているのか興
味深いところです

最近⾜部関係の講義をして頂いているので、以前の背屈の安定
化、底屈の安定化の講義と合わせて⾃分なりにアプローチの流
れなどをまとめてみたいと思いました



症状の戻りはかなり経験したことがあるので、臨床でどんど
ん実践していきたいと思います



確認となりますが、今回の講義としては半側性のスパズムが
戻りにくくなるという理解であっていますか？例えば股関節
局所の問題であれば、局所をしっかり治療しないと、アーチ
リコイルを⾏っても症状は戻ってしまいますということであ
っていますでしょうか？



実はこの楔⾈関節を動かすということは、臨床で取り⼊れてい
ました

今回、その理屈が分かったので⾃分のやっていた事は間違いで
はなかったと知れたのは良かったです。



ある先⽣がここに向かって背⾜側からスラストを打ち込んでい
るのを⾒た事があるのですが、今回のセミナーの通り、雑⼱絞
りのように動かした⽅が動きは出るように思います

楔状⾻が下⽅向（回内⽅向）で固まっているのか、上⽅向（回
外⽅向）で固まっているのかは、実際に触って動かしてみない
と分からないというのを私も感じていました。



⼿や⾜といった末端部分へのアプローチが、最近の私のテーマ
です。⼿関節のセミナーもお待ちしています。



今までの衝撃吸収機構の在り⽅をリセットして仕上げるアプロ
ーチは洗練されたプロの仕事にも⾒えましたし、世界平和につ
ながる貢献のようにも感じました！



⽬の前の⼈が本来の⼒を取り戻すために私が貢献できるこ
と、それが⾃分⾃⾝の喜びにつながっていくことを形にして
いきたいと思いました



年末のセミナーありがとうございました！
質問にもていねいに答えていただき感謝してます『形のないものを形あ
るものにするコツ』

早速信頼できる友⼈をイメージしてみたり、実際に相談してみると不思
議と全く違う所から惹かれる⾔葉が聞こえてきて、⾃分の想像とは全く
違う⽅向性が⾒えてくるようなヒントが得られました

おかげで今年中に１年の振り返りが出来て来年をどんな⾵に過ごしてい
きたいかも決まりました！本当に１年お世話になりました。



毎度、知識の組み⽴て⽅、説明の仕⽅など参考になります。
メルマガの配信含め、楽しみにしています。



症状の戻りに関して、最近さらに考えるようになりました。
おかげさまで、紹介のお客様も増えています。
有益な情報を毎度ありがとうございます



症状の戻りに関して、最近さらに考えるようになりました。
おかげさまで、紹介のお客様も増えています。
有益な情報を毎度ありがとうございます



本当に分からない事が分かったらまた分からない事が出てくる
と思いました!



⾜の機能障害は出ると若くて筋⼒があったり、軽度のうちに機
能を戻した⽅が絶対に良い!

(何でもそうですが)

⾜は体重がかかるので他の部分より時に必要だと感じました。
後、特典が凄いです!



後脛⾻筋リリースも効果出ましたが、このアーチリコイルを試
したら、ふくらはぎまで⼀気に緩んだ⽅もいらっしゃいまし
た!

鬱病など精神疾患を抱えている⼈はこのやり⽅に関わらず効果
が出にくいと感じました



たくさん⾜のセミナーを受講しました。これをどう患者さん
のパターンに当てはめて使うかを深めたい



本当に謎が解けて理解が深まりました!⾃分も成⻑したなと感
じます!

ですが、分からない事も多くまだまだ学びは必要だと思ってい
ます



特典の胸椎のリリースですが,⾼齢者でかなり猫背がキツい場
合はやっても効果は無いですか?

腰椎すべり症などで変形されている⽅（痛みは無い）でも⼤丈
夫ですか?



特典の胸椎のリリースですが,⾼齢者でかなり猫背がキツい場
合はやっても効果は無いですか?

腰椎すべり症などで変形されている⽅（痛みは無い）でも⼤丈
夫ですか?



もともとカイロプラクターなので、⾜関節の施術はしていまし
たし、脊柱の施術がメインで、脊柱の⽣理的湾曲を作ることを
命題にしていました
�
もとの症状に戻りにくくする、という観点で⾜のアーチの調整
をする、というのが斬新でした。



⾜からの衝撃吸収システムは優秀すぎて、感じ取りにくいので
お客様は、問題だと気づいてないですね

他の治療家はこんなに丁寧に⾜部を症状と関連付けていないの
で
最重要だと思いました。


